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*План



Глаголы в страдательном залоге 

*Английский глагол имеет два залога: действительный / active 
voice и страдательный / passive voice.

*Действительный залог / active voice используется для того, чтобы 
показать, что субъект, лицо или предмет совершает какое-либо 
действие над объектом.

*Страдательный залог / passive voice используется, когда 
необходимо показать, что объект, лицо или предмет испытывает 
какое-либо действие на себе, то есть над ним совершается 
действие. 

*She read this book 5 days ago. — This book was read 5 days ago.
Она прочитала эту книгу пять дней назад. — Эта книга была 
прочитана пять дней назад. 

*My mother cleans up the flat every week. — The flat is cleaned 
up every week by my mother.
Моя мама убирает всю квартиру каждую неделю. — Вся квартира 
убирается каждую неделю моей мамой.



Страдательный залог / passive voice используется в 
следующих случаях:

*когда неважно, кто выполняет действие, и акцент ставится на 
действии, а не его исполнителе:

*I was reminded to do my homework.
Мне напомнили сделать мою домашнюю работу. 

*когда неизвестно, кто выполняет действие:

*This building was built five years ago.
Это здание было построено пять лет назад.

*когда очевидно, кто выполняет действие:

*Dinner is always served on time in this hotel.
Обед всегда подают вовремя в этом отеле.

*когда необходимо сделать высказывание более официальным:

*The work has been done on time according to our agreement.
Работа была сделана вовремя в соответствии с нашим 
договором.



Образование форм страдательного залога

  Simple Continuous Perfect

Prese
nt

The house is 
built

The house is being 
built

The house has 
been built

Past The house 
was built

be + V3 (-ed)Futur
e

The house 
will be built

 

The rule (to explain) by the teacher



Поставьте глаголы в скобках в форму действительного 
или страдательного залога

*My friend’s mother often (cook) a very tasty dessert.

*Birds (fly) so high in the sky.

*I promise that your dog (feed), when you go on a trip 
next month.

*Cakes always (bake) for the parties by my aunt.

*The wall (paint) green yesterday.

*The criminals (arrest) five months ago.

*I (swim) in the sea a lot when I was on a holiday



*My friend’s mother often cooks a very tasty dessert.
  Мама моего друга часто готовит очень вкусный десерт.

*Birds fly so high in the sky.
  Птицы летают так высоко в небе.

*I promise that your dog will be fed when you go on a trip next 
month.

   Я обещаю, что вашу собаку будут кормить, когда вы поедете 
в    путешествие в следующем месяце.

*Cakes are always baked for the parties by my aunt.
   Торты для вечеринок всегда печёт моя тётя.

*The wall was painted green yesterday.
   Стену покрасили в зелёный вчера.

*The criminals were arrested five months ago.
   Преступники были арестованы пять месяцев назад.

*I swam in the sea a lot when I was on a holiday.
   Я много плавал в море, когда был в отпуске.





to swim – плавать

swimming – плавание

to smoke – курить

smoking – курение

to sing – петь

singing – пение



Для образования герундия необходимо 
добавить окончание -ing к глаголу в 

неопределенной форме. 
Например:

*to think (думать) – thinking (размышление)

*to sing (петь) – singing (пение)

*to find (находить) – finding (нахождение, находка)

*to marry (жениться) – marrying (женитьба)



Особенности правописания 
герундия:

*Если глагол имеет окончание -e, то перед -ing оно 
опускается.

to write (писать) – writing (письмо, написание)

to smile (улыбаться) – smiling (улыбка)

*Если глагол оканчивается на одну согласную букву, 
перед которой есть ударный гласный звук, то 
согласная буква на конце удваивается.

to sit (сидеть) – sitting (сидение)

to run (бежать) – running (бег)

regret (сожалеть) – regretting (сожаление)

*Если глагол имеет окончание -ie, оно меняется на -y.

*to lie (лгать) – lying (ложь)

*to die (умирать) – dying (смерть)















*Задание  1

*1. Do you like (drink)  coffee in the morning?

*2. She enjoys (sit)  on the beach.

*3. I love (ski) , but my brother prefers (skate) .

*4. They dislike (work)  in the garden.

*5. He hates (live)  in a small town.

*6. Sally prefers (eat)  at home.

*7. I enjoy (do)  grocery shopping.

*8. Harry doesn’t like (cook) .

*9. She can’t stand (travel)  by train.



*Инфинитив (the Infinitive) - это неличная форма 
глагола, которая называет действие. 

* Признаком инфинитива является частица to: to 
help - помогать, to read - читать. 

*I was glad to see the gasoline. – Я был рад увидеть 
заправку.

*Не can play chess. – Он умеет играть в шахматы.

*He must leave before 11 a.m. – Он должен уйти до 
11 утра.



Инфинитив употребляется без частицы to в 
следующих случаях:

  1. После глаголов shall, will.

*He will write to his parents tomorrow. Завтра он напишет своим 
родителям.

  2. После модальных глаголов (кроме глагола ought).

*She can ski and skate. Она умеет кататься на коньках и на лыжах.
  3. После глаголов чувственного восприятия feel, see, hear, watch 
и др.

*We saw him enter. Мы видели, как он вышел.
  4. После глаголов let (разрешать), have, make (заставлять).

*What makes you think so? Что заставляет тебя так думать?

*Let me take this book, please. Пожалуйста, разрешите мне взять 
эту книгу.

  5. После выражений had better (лучше), would rather (лучше бы).

*You had better go now. Лучше уйди / иди сейчас.

*  I must see you at once. Мне надо сейчас же встретиться с тобой.



 Задание 2. Поставьте глагол из скобок с 
частицей to или без нее.

1. I’ve decided ... (start) a new project. (Я принял решение начать новый 
проект.)

2. She is trying ... (learn) Italian. (Она пытается изучить итальянский язык.)

3. Can you ... (lend) me your dictionary, please? (Ты можешь одолжить мне 
свой словарь?)

4. Mother forgot ... (book) the tickets. (Мама забыла забронировать билеты.)

5. You shouldn’t ... (argue) with your father. (Тебе не следует спорить со 
своим отцом.)

6. Henry promised ... (help) her.(Генри обещал помочь ей.)

7. This old photograph made me ... (cry). (Эта старая фотография заставила 
мне заплакать.)

8. I really hope ... (get) an interesting job soon. (Я очень надеюсь на то, что 
получу вскоре интересную работу.)

9. You must ... (pay) for the service. (Ты обязан заплатить за обслуживание.)

10. Let me ... (introduce) myself. (Разрешите мне представиться.)


